# CONVENIO COLABORADOR DE CRUZ ROJA Y CASA ÁFRICA







### El papel de Canarias como plataforma solidaria con África, reforzado por un convenio de Cruz Roja y Casa África

Ricardo Martínez y Juan Manuel Suárez del Toro, durante la firma del convenio.

Juan Manuel Suárez del Toro y Ricardo Martínez Vázquez firmaron esta mañana un convenio de colaboración en el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la Federación Internacional de Cruz Roja y Media Luna Roja, ubicado en el Puerto de La Luz, en Las Palmas de Gran Canaria.

El documento firmado por el presidente de la Cruz Roja Española y el director general de Casa África pretende intensificar la colaboración entre ambas instituciones en lo que a ayuda humanitaria, sensibilización y educación para el desarrollo se refiere, además de potenciar el papel de Canarias como plataforma solidaria con África. Este papel ya es fundamental gracias a la elección de Gran Canaria como sede del Centro Logístico de la FICR y de la propia Casa África, pero sus posibilidades todavía empiezan a explorarse, como demuestra el interés del Programa Mundial de Alimentos en situar su centro logístico en la isla y la posibilidad de que otros organismos internacionales utilicen la puerta que ha abierto Cruz Roja para comunicar al Archipiélago con el continente vecino.

La relación entre Cruz Roja y Casa África no se remonta sólo a esta firma. Juan Manuel Suárez del Toro es miembro del Consejo Asesor de Casa África desde que éste se fundó, el 27 de marzo de 2009, y la institución que preside

reconoció la labor de Casa África en mayo del año pasado, cuando concedió la Medalla de Oro de la Cruz Roja a Ricardo Martínez. Además, entre las primeras actividades que se llevaron a cabo en Casa África figura la reunión de las Sociedades Nacionales de Cruz Roja de África central y occidental, que se celebró en enero de 2008 bajo la presidencia de S.M. la Reina y con miembros del organismo procedentes de 19 países. Casa África también estuvo presente en la inauguración del Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la FICR en Canarias el 17 de septiembre de 2009 y la colaboración entre ambas instituciones es fluida y fructífera.

La firma de este convenio se constituye en una prueba más de la voluntad del Gobierno central por convertir a Canarias en el valor añadido de España con respecto a África. A nivel práctico, se reflejará en una intensificación de la colaboración entre Cruz Roja y Casa África para organizar jornadas, actos y congresos que promuevan personas y valores del continente africano; facilitar misiones y visitas de trabajo a África; compartir y coordinar agendas para visitas institucionales; la cesión mutua de instalaciones para actividades, y la colaboración en la elaboración y difusión de material de sensibilización y de promoción de valores humanitarios, especialmente en Canarias.



Nota de prensa

# El papel de Canarias como plataforma solidaria con África, reforzado por un convenio de Cruz Roja y Casa África

Ambas instituciones firmaron hoy un convenio por el se comprometen a colaborar en los terrenos de la ayuda humanitaria, la sensibilización y la educación para el desarrollo

Las Palmas de Gran Canaria, 29 de noviembre de 2010.- Juan Manuel Suárez del Toro y Ricardo Martínez Vázquez firmaron esta mañana un convenio de colaboración en el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la Federación Internacional de Cruz Roja y Media Luna Roja ubicado en el Puerto de La Luz, en Las Palmas de Gran Canaria. El documento firmado por el presidente de la Cruz Roja Española y el director general de Casa África pretende intensificar la colaboración entre ambas instituciones en lo que a ayuda humanitaria, sensibilización y educación para el desarrollo se refiere, además de potenciar el papel de Canarias como plataforma solidaria con África. Este papel ya es fundamental gracias a la elección de Gran Canaria como sede del Centro Logístico de la FICR y de la propia Casa África, pero sus posibilidades todavía empiezan a explorarse, como demuestra el interés del Programa Mundial de Alimentos en situar su centro logístico en la isla y la posibilidad de que otros organismos internacionales utilicen la puerta que ha abierto Cruz Roja para comunicar al Archipiélago con el continente vecino.

La relación de Cruz Roja y Casa África no se remonta sólo a esta firma. Juan Manuel Suárez del Toro es miembro del Consejo Asesor de Casa África desde que éste se fundó, el 27 de marzo de 2009, y la institución que preside reconoció la labor de Casa África en mayo del año pasado, cuando concedió la Medalla de Oro de la Cruz Roja a Ricardo Martínez. Además, entre las primeras actividades que se llevaron a cabo en Casa África figura la reunión de las Sociedades Nacionales de Cruz Roja de África central y occidental, que se celebró en enero de 2008 bajo la presidencia de La Reina y con miembros del organismo procedentes de 19 países. Casa África también estuvo presente en la inauguración del Centro Logístico de Ayuda

#### CASA ÁFRICA: ÁFRICA Y ESPAÑA, CADA VEZ MÁS CERCA

Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. info@casafrica.es Telf.: 928 432 800. www.casafrica.es



#### Cada vez más cerca de las personas



#### Nota de prensa

Humanitaria de la FICR en Canarias el 17 de septiembre de 2009 y la colaboración entre ambas instituciones es fluida y fructífera.

La firma de este convenio se constituye en una prueba más de la voluntad del Gobierno central por convertir a Canarias en el valor añadido de España con respecto a África. A nivel práctico, se reflejará en una intensificación de la colaboración de Cruz Roja y Casa África para organizar jornadas, actos y congresos que promuevan personas y valores del continente africano; facilitar misiones y visitas de trabajo a África; compartir y coordinar agendas para visitas institucionales; la cesión mutua de instalaciones para actividades y la colaboración en la elaboración y difusión de material de sensibilización y de promoción de valores humanitarios, especialmente en Canarias.

ÁREA DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN E IMAGEN INSTITUCIONAL DE CASA ÁFRICA: Joan Tusell, Mónica Rodríguez y Ángeles Jurado. <a href="mailto:comunicacioncasafrica@casafrica.es">comunicacioncasafrica@casafrica.es</a> Teléfonos: 928432800 / 620061289

#### NAVIDADES

#### El obispo Cases reivindica la importancia de los símbolos sagrados

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Durante la inauguración ayer del tradicional Belén canario que presenta el centro Dinosol de la zona de Miller Bajo de la capital grancanaria, el obispo de la Diócesis Canariense, Francisco Cases, reivindicó la importancia de los símbolos religiosos durante las Navidades. En este sentido, explicó que «en esta época que quiere liberarse de los símbolos de lo sagrado, que están dejando de ser referentes, es importante que recobre importancia uno de los símbolos más sencillos y evidentes, el del niño Jesús»

Tanto Cases como el presidente insular, José Miguel Pérez, aprovecharon para felicitar las fiestas a los asistentes a la inauguración y el dirigente insular deseó «un poquito más de fortuna para el nuevo año, fortuna que hay que ganar-se». El Nacimiento cuenta con más de 2.000 elementos, de los que 60 son móviles, repartidos en diferentes escenarios dedicados a cada una de las islas. Su creador, Fernando Benítez, se muestra convencido de que el su trabajo será reconocido por los que visiten el Belén.

#### **EMPLEO**

#### CajaCanarias y el SCE fomentan la emprendeduría y el comercio

SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Servicio Canario de Empleo (SCE) y CajaCanarias firmaron ayer un convenio con tres ejes básicos. El primero tiene el objetivo de fomentar la emprendeduría, con especial referencia a la economía social, el segundo persigue la consolidación de empresas y el terce ro aboga por el relanzamiento del comercio mediante programas de formación en gestión, organización v venta.

Este nuevo acuerdo da continuidad a la colaboración que vienen desarrollando el SCE y la entidad de ahorro a través de la Fundación Canaria para la Formación y Desa-rrollo Empresarial (Fyde-CajaCanarias), mediante una subvención de 120,000 euros concedida a la Fundación.

## Piden la retirada de productos que prometen curas milagro

Con sede en Las Palmas, una empresa promete sanar patologías que abarcan «casos de cáncer terminal», entre otros

ABC LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La Facua-Consumidores en Acción ha denunciado a una empresa, denominada Magnetika, que promete cu-rar el sida, el cáncer y otras muchas patologías «con un método milagroso» basado en el magnetismo, según esta organización, que ha pedido a Consumo que retire sus productos y sancione a los responsables. Esta asociación de consumidores advirtió ayer de que Magnetika Saiffe, antes llamada Avanti'x, vende sus produc-tos en México, Estados Unidos y España mediante una estructura piramidal con una red de distribuidores y subdistribuidores. En España, la empresa que utiliza la marca Magnetika es Nodacom, que a través de internet suministra sus productos en todo el país desde su sede en Las Palmas de Gran Canaria, por lo que esta asociación de consumidores también ha denunciado a este distribuidor español ante la Dirección General de Consumo del Gobierno canario.

La Facua ha denunciado el «fraude» de Magnetica ante el Instituto Nacional del Consumo (INC) y la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) del Ministerio de Sanidad, Política Social y Igualdad, y ante la Procuraduría Fe deral del Consumidor (Profeco) y la Comisión Federal para la Protección

#### Jerga pseudocientifica

Los productos que venden, según indican, están dotados del «poder de la Terapia Magnética y el Bio Magnetismo Médico»

contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) del Gobierno Federal de México. En su página web, terapiamagnetica. com, la empresa asegura que sus productos «han podido curar y sanar a pacientes con patologías complejas y de difícil curación como niveles altos de colesterol, hipertensión arterial, sida y algunos casos de cáncer termi-

Con un «lenguaje seudocientífi-co», Magnetika afirma que puede prevenir, diagnosticar y curar numerosas enfermedades, hasta llegar «al extremo de sugerir que no se sigan tratamientos médicos para tratarlas y alertar de su supuesto peligro», se-gún la Facua. Al hablar del cáncer, por ejemplo, Magnetika alerta de las «graves repercusiones», «mutaciones genéticas» y «efectos secundarios» que, según asegura, pueden provocar la cirugía, la radioterapia y la quimioterapia.

Los productos que venden, que según indican están dotados del «po-der de la Terapia Magnética y el Bio Magnetismo Médico», van desde plantillas hasta colchones, almohadillas, antifaces y fajas para adelgazar.



El presidente de la Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del Toro, y el director general de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez, suscribieron ayer un convenio de colaboración que refuerza el papel de Canarias como plataforma solidaria con África. El acuerdo pretende intensificar la colaboración entre ambas instituciones en ayuda humanitaria, sensibilización y educación para el desarrollo, y consolida la buena relación entre ambos organismos.

# europapress.es

**ISLAS CANARIAS** 

### Cruz Roja y Casa África refuerzan el papel de Canarias como plataforma solidaria con África



Foto: CEDIDA POR CASA ÁFRICA.

Se comprometen a colaborar en los terrenos de la ayuda humanitaria, la sensibilización y la educación para el desarrollo

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 29 Nov. (EUROPA PRESS) -

El presidente de la Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del Toro, y el director general de Casa África, Ricardo Martínez Vázquez, han suscrito este lunes un convenio de colaboración que "refuerza" el papel de

Canarias como plataforma solidaria con África.

Ambas instituciones firmaron el documento en el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la Federación Internacional de Cruz Roja y Media Luna Roja, ubicado en el Puerto de La Luz, en Las Palmas de Gran Canaria, informa Casa África en un comunicado.

El convenio pretende intensificar la colaboración entre ambas instituciones en lo que a ayuda humanitaria, sensibilización y educación para el desarrollo se refiere, además de potenciar el papel de Canarias como plataforma solidaria con África.

Casa África resalta que "este papel ya es fundamental" gracias a la elección de Gran Canaria como sede del Centro Logístico de la FICR y de la propia Casa África, pero sus posibilidades todavía empiezan a explorarse, como demuestra el interés del Programa Mundial de Alimentos en situar su centro logístico en la isla y la posibilidad de que otros organismos internacionales utilicen la puerta que ha abierto Cruz Roja para comunicar al Archipiélago con el continente vecino.

#### **COOPERACIÓN**

La relación de Cruz Roja y Casa África no se remonta sólo a esta firma. Juan Manuel Suárez del Toro es miembro del Consejo Asesor de Casa África desde que éste se fundó, el 27 de marzo de 2009, y la institución que preside reconoció la labor de Casa África en mayo del año pasado, cuando concedió la Medalla de Oro de la Cruz Roja a Ricardo Martínez.

Además, entre las primeras actividades que se llevaron a cabo en Casa África figura la reunión de las Sociedades Nacionales de Cruz Roja de África central y occidental, que se celebró en enero de 2008 bajo la presidencia de La Reina y con miembros del organismo procedentes de 19 países.

Casa África también estuvo presente en la inauguración del Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la FICR en Canarias el 17 de septiembre de 2009 y la colaboración entre ambas instituciones es fluida y fructífera.

#### **JORNADAS Y CONGRESOS**

La firma de este convenio se constituye en "una prueba más de la voluntad del Gobierno central por convertir a Canarias en el valor añadido de España respecto a África".

A nivel práctico, se reflejará en una intensificación de la colaboración de Cruz Roja y Casa África para organizar jornadas, actos y congresos que promuevan personas y valores del continente africano; facilitar misiones y visitas de trabajo a África; y compartir y coordinar agendas para visitas institucionales.

Además de la cesión mutua de instalaciones para actividades y la colaboración en la elaboración y difusión de material de sensibilización y de promoción de valores humanitarios, especialmente en Canarias.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

#### AGENDA

#### Lanzarote

#### Haría

#### Fiestas de Máguez

Esta tarde a las 18.00 horas los más pequeños podrán disfrutar de una sesión de cine y merienda con cho colate vigalletas. A las 20,00 horas se ofrece la charla Comprendiendo los peligros volcánicos impartida por personal del Instituto cnológico de Canarias

18.00 Y 20.00 HORAS TELECLUB

#### **Fotografía**

#### La isla sumergida

El Museo Internacional de Arte Con-temporáneo del Castillo de San José en la localidad de Arrecife acoge hasta el próximo 30 de enero la exposición La isla sumergida (1943-1972), de Javier Reyes.

CASTILLO SAN JOSÉ

### Fuerteventura Exposición

#### 'Callao', de Juan Miguel Cubas

La casa de la Cultura de la capital ma jorera acoge desde hoy y hasta el día 3 de diciembre la exposición de esculturas 'Callao' del escultor majorero Juan Miguel Cubas. Son 11 piezas con la característica de que la obra nace de callaos con formas extraor dinarias

PUERTO DEL ROSARIO

# **HOY EN** www.laprovincia.es

Un tripulante del 'Winner', LIP/DIE

#### El diario de la ARC en laprovincia.es

La tripulación del Winner, uno de los representantes canarios en la ARC, se comunica a diario con laprovincia.es en un espacio que se ha convertido en su cuaderno de bitácora. Día a día los navegantes relatan sus aventuras en alta mar, sus encuentros con ballenas imponentes, sus baños en medio del Atlántico v otras delicias que se mecen entre las olas.

#### Cree su propio espacio de opinión

¿Le gustaría tener su propio espacio de opinión en el periódico? En laprovincia.es los lectores pueden crear un blog propio y elegir tanto la temática como el contenido a través del nuevo servicio de Comunidades. Con esta propuesta, la web pretende crear un espacio de participación de los usuarios.

#### AQUÍ TE PILLO...

#### LÓPEZ DÉVORA **GUEDES**

Colectivo de Cruce Arinaga

"En una sociedad tan individualista como esta es preciso favorecer la participación"

#### **COLECTIVO**

#### ¿Cómo nace el colectivo sociocultural Pico Viento de

Cruce de Arinaga? Fue hace más de un año y medio cuando un grupo de personas que trabajábamos individualmente en las actividades que se realizaban en diferentes barrios

la villa de Agüimes vimos conveniente formar este colectivo en el Cruce de Arinaga.

#### **TAREA**

#### ¿Qué objetivo tiene la asociación?

Principalmente nos propusimos promocionar la participación ciudadana y la convivencia entre los vecinos y vecinas del Cruce y del resto del municipio. Es necesario crear espacios de participación en esta sociedad individualista, donde la mayoría actúa sin contar con los demás para casi nada.

#### **ACCIONES**

#### ¿Cuáles han sido sus principales actividades?

Hemos hecho diferentes ca-minatas con almuerzos, asaderos y talleres de anima-También hemos celebrado encuentros infantiles y colaborado en las actividades y fiestas de otros ba-rrios. Es fundamental fomentar la convivencia, estar juntos y unidos.

#### **ACOGIDA**

#### ¿Qué acogida han tenido?

Bastante buena, porque cada vez se va uniendo más gente tanto en las actividades como al colectivo. La gente está pendiente de nuestras acciones para apuntarse y participar. Lo que más valoran los vecinos son las convivencias que hacemos. La gente se siente cada vez más comunidad y más pueblo.

#### **PROYECTOS**

### ¿Qué proyectos tienen? Estamos participando de lle-

no en las jornadas de convivencia que finalizan el 12 de diciembre. Acabamos de celebrar el encuentro infantil de la fiesta de La Milagrosa. Estamos implicados con el proyecto Mi barrio, mi casa de limpieza del barrio. Y esperamos que los vecinos sigan colaborando.

Antonio Ouintana

#### El retrovisor

#### **LA CASA DE GALICIA BUSCA PAJES**

Ya se van acercando las fechas navideñas v todo el mundo hace preparativos. Una institución que cada año se parte el alma para sacar adelante la cabalgata de Reyes en Las Palmas de Gran Canaria es la Casa de Galicia. que anda buscando voluntarios para hacer de pajes y de carteros reales en la tarde del 5 de enero. Está a punto de cerrar el programa y por eso pide a todas las personas interesadas en colaborar que acudan a la Casa de Galicia. Entre otras colaboraciones necesarias se busca una imprenta para realizar los carteles y también se reclama la presencia de padres y niños que de forma voluntaria quieran participar en la organización de la cabalgata.

#### **RECOGIDA DE JUGUETES EN LAS REHOYAS**

También y en asuntos relacionados con la Cabalgata de Reyes figura el acto que se está preparando en el parque deportivo de Las Rehoyas, que gestiona el Instituto Municipal de De-

ortes del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Se quiere organizar una gran fiesta destinada a los niños el próximo 10 de diciembre para aprovechar para una recogida solidaria de juguetes en beneficio de la Casa de Galicia, que ya se sabe que luego los distribuye entre organizaciones benéficas y familias que lo necesitan. Para ese día en Las Rehoyas se prevé que las instalaciones deportivas se conviertan en un gran parque infantil, con castillos hinchables y otras atracciones. La cosa es irlo preparando todo para que nin-



FERNANDO MULTITUD fernandomultitud@epi.es

#### CONVENIO CRUZ ROJA-CASA ÁFRICA

Juan Manuel Suárez del Toro y Ricardo Martínez Vázquez firmaron ayer un convenio en el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de Cruz Roja por el cual el presidente de la Cruz Roja Española y el director general de Casa África pretenden intensificar la colaboración entre ambas instituciones en lo que a ayuda humanitaria se refiere. | MARRERO

gún niño se quede sin juguetes esta Navidad. Todavía no está el programa cerrado, pero sus organizadores se afanan para que nada falle.

#### **PREMIOS ESCANDINAVOS**

El mayor turoperador de Escandinavia, que no es otro que TUI Nordic, ha hecho entrega de sus galardones, denominados Blue Awards, a las empresas lanzaroteñas que más han destacado durante la temporada de invierno 2009-2010. En la modalidad de apartamentos, categoría de tres llaves, la mellada de bronce fue para los Apartamentos Fa-

riones mientras que la plata se le adjudicó al Pueblo Marinero de Costa Teguise. La medalla de oro fue para Casa Hilario. En la modalidad de hoteles de cuatro estrellas, el bronce fue para Villas Alondra; la plata para el Iberostar Papagayo; y el oro para el Riu Paraíso. En la categoría de cinco estrellas, la plata recavó en el hotel Hesperia Lanzarote; mientras que el oro fue para el hotel Princesa Yaiza de Playa Blanca. El premio especial que este turoperador concede cada año fue en esta ocasión para Ángel Rivero, director de Playa Flamingo.

### De todo un poco



Arucas acude al Día del Árbol. Más de 200 vecinos de Arucas participaron el domingo en la 41 edición del Día del Árbol en Gran Canaria, que se celebró en el Parque Rural de Doramas, Lezona



Recuperación del burro. Alumnos del colegio francés de Taliarte, junto a padres y madres, visitaron el centro de recuperación del burro de Llanos de la Pez en un día de contacto con la naturaleza. M. A. M.



Senderos en Santa Brígida. Representantes de las federaciones de montañeros de varias regiones españolas y de otros colectivos han recorrido alguno de los senderos de Santa Brígida. LP/DLP



Fiestas en Lajares. Los vecinos de Lajares, en el municipio de La Oliva, celebraron el pasado fin de semana sus fiestas patronales en honor a La Milagro sa, cuya imagen sacaron en procesión. LP/DLP

- · Comunidad
- Archivo
- servicios

Buscador de abc buscador Buscar

Buscar

### Noticias agencias

# Cruz Roja y Casa África trabajarán para dar a conocer el Centro Logístico

29-11-2010 / 15:50 h

Las Palmas de Gran Canaria, 29 nov (EFE).- Cruz Roja y Casa África han suscrito hoy un convenio con el fin de regular y reforzar la colaboración que mantienen para dar a conocer el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria del puerto de La Luz de la capital grancanaria en los países africanos.

Así lo explicó a Efe el director general de Casa África, Ricardo Martínez, quien señaló que para ello se organizarán seminarios, cursos y visitas al centro logístico.

Indicó que desde Casa África ya se trabaja desde hace tiempo con Cruz Roja y la Media Luna Roja en países como Gambia, Camerún, Senegal, Mali y Cabo Verde para fortalecer la presencia de expertos de esta organización humanitaria para hacer frente a desastres naturales y conflictos que puedan surgir.

Martínez dijo también que el acuerdo supone un paso más hacia la consolidación de Canarias como referencia africana de España para la política exterior española y las relaciones con África, así como en la consecución de Las Palmas de Gran Canaria como capital humanitaria para África occidental.

En este sentido, informó de que Casa África firmará un acuerdo con el Programa Mundial de Alimentos para África occidental, que también se instalará en la capital grancanaria.

Martínez agregó que la intención es crear un "lobby" entre el Ministerio de Asuntos Exterior y la Agencia Española de Cooperación Internacional para impulsar la implantación de otras agencias en la capital grancanaria. EFE



Por comunidades

da Martes, 30 de noviembre de 2010

#### sociedad

# Facua denuncia a una empresa que promete curar sida y cáncer

La entidad, que dice tener un método milagroso basado en el magnetismo, posee su sede en **Las Palmas de Gran Canaria**, según la federación de consumidores

Europa Press

La organización Facua-Consumidores en Acción ha denunciado ante el Instituto Nacional del Consumo (INC) y la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) del Ministerio de Sanidad a una empresa, denominada Magnetika Saiffe, que promete curar el sida, el cáncer y una larga lista de enfermedades con un método milagroso basado en el magnetiemo

En un comunicado, Facua precisó que esta empresa, antes denominada Avanti'x, vende sus productos en México, Estados Unidos (EE. UU.) y España a través de una estructura piramidal con una red de distribuidores y subdistribuidores. En su web, www.terapiamagnetica.com, la empresa asegura que sus productos "han podido curar y sanar a pacientes con patologías complejas y de difícil curación como



La empresa vende sus productos en México, EE. UU. y España. / D/

niveles altos de colesterol, hipertensión arterial, sida y algunos casos de cáncer terminal entre otros". Utilizando un lenguaje "seudocientífico", dicha empresa asegura que puede "prevenir, diagnosticar y curar numerosas enfermedades, llegando al

extremo de sugerir que no se sigan tratamientos médicos para tratarlas y alertar de su supuesto peligro". Así, Facua documenta que al hablar del cáncer, por ejemplo, "Magnetika alerta de las graves repercusiones, mutaciones genéticas y efectos secundarios que, según asegura, pueden provocar la cirugía, la radioterapia y la quimioterapia". Los productos que vende Magnetika, dotados según asegura "del poder de la terapia magnética y el bio magnetismo médico", van desde "plantillas hasta colchones, pasando por almohadillas, antifaces, fajas para adelgazar o ropa interior para acabar con la impotencia".

Facua ha denunciado también este presunto fraude ante la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) del Gobierno Federal de México. Según Facua, en España la empresa que utiliza la marca Magnetika es Nodacom, que a través de Internet suministra en todo el país desde su sede en Las Palmas de Gran Canaria, por lo que también ha denunciado al distribuidor en España ante la dirección general de Consumo del Gobierno de Canarias.

### Casa África da a conocer el Centro Logístico

**DA** Santa Cruz de Tenerife

Cruz Roja y Casa África suscribieron ayer un convenio con el fin de regular y reforzar la colaboración que mantienen para dar a conocer el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria del puerto de La Luz de la capital grancanaria en los países africanos. Así lo explicó el director general de Casa África, Ricardo Martínez, quien señaló que para ello se organizarán seminarios, cursos y visitas al centro logístico.

Indicó que desde Casa África ya se trabaja con Cruz Roja y la Media Luna Roja en países como Gambia, Camerún, Senegal, Mali y Cabo Verde para fortalecer la presencia de expertos de esta organización humanitaria para hacer frente a desastres naturales y conflictos que puedan surgir. Martínez dijo que el acuerdo supone un paso más hacia la consolidación de Canarias como referencia africana de España para la política exterior y las relaciones con África, así como en la consecución de Las Palmas como capital humanitaria.







AMBAS INSTITUCIONES FIRMAN UN CONVENIO QUE REFUERZA EL PAPEL DE LAS ISLAS COMO PLATAFORMA DE LA AYUDA HUMANITARIA DESTINADA AL CONTINENTE

# Cruz Roja y Casa África reforzarán la cooperación desde Canarias

**REDACCION GUINGUINBALI** 

Las Palmas de Gran Canaria | 29/11/2010

Cruz Roja Española y Casa África han firmado un convenio de colaboración en el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la Federación Internacional de Cruz Roja y Media Luna Roja ubicado en el Puerto de La Luz, en Las Palmas de Gran Canaria que pretende intensificar la colaboración entre ambas instituciones en lo que a ayuda humanitaria, sensibilización y educación para el desarrollo se refiere, además de potenciar el papel de Canarias como plataforma solidaria con África.

Este papel, según un comunicado difundido por Casa África, ya es fundamental gracias a la elección de Gran Canaria como sede del Centro Logístico de la FICR y de la propia Casa África, pero sus posibilidades todavía empiezan a explorarse, como demuestra el interés del Programa Mundial de Alimentos en situar su centro logístico en la isla y la posibilidad de que otros organismos internacionales utilicen la puerta que ha abierto Cruz Roja para comunicar al Archipiélago con el continente vecino

La firma de este convenio, continúa el comunicado, se constituye en "una prueba más de la voluntad del Gobierno central por convertir a Canarias en el valor añadido de España con respecto a África". A nivel práctico, se reflejará en una intensificación de la colaboración de Cruz Roja y Casa África para organizar jornadas, actos y congresos que promuevan personas y valores del continente africano; facilitar misiones y visitas de trabajo a África; compartir y coordinar agendas para visitas institucionales; la cesión mutua de instalaciones para actividades y la colaboración en la elaboración y difusión de material de sensibilización y de promoción de valores humanitarios, especialmente en Canarias.

La relación de Cruz Roja y Casa África no se remonta sólo a esta firma. Juan Manuel Pérez del Toro, presidente de CR, es miembro del Consejo Asesor de Casa África desde que éste se fundó y la institución que preside reconoció la labor de Casa África en mayo del año pasado, cuando concedió la Medalla de Oro de la Cruz Roja a Ricardo Martínez. Además, entre las primeras actividades que se llevaron a cabo en Casa África figura la reunión de las Sociedades Nacionales de Cruz Roja de África central y occidental, que se celebró en enero de 2008 bajo la presidencia de La Reina y con miembros del organismo procedentes de 19 países. Casa África también estuvo presente en la inauguración del Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la FICR en Canarias el 17 de septiembre de 2009 y la colaboración entre ambas instituciones es fluida y fructifera.



Tamaño = 6365 mm2

EGM: 40000 110 € OJD: 6536 5.50 % LA OPINIÓN DE TENERIFE

 Sección:
 Página:

 47

### Casa África dará a conocer el Centro Logístico de Cruz Roja

Efe

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Cruz Roja y Casa África suscribieron ayer un convenio con el fin de regular y reforzar la colaboración que mantienen para dar a conocer el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la capital grancanaria en los países africanos. El director general de Casa África, Ricardo Martínez, señaló que para ello se organizarán seminarios, cursos y visitas al centro logístico.

Indicó que desde Casa África ya se trabaja desde hace tiempo con Cruz Roja y la Media Luna Roja en países como Gambia, Camerún o Senegal. F13 4,87

Vicepresidenta de la Coordinadora de ONG de España

# "La crisis no justifica los recortes sociales"

"Es inadmisible que en un momento de depresión económica y financiera global las personas más vulnerables del planeta son las que estén sufriendo de forma más dura sus consecuencias"

Carmen SANTANA

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La crisis económica y financie ra global se está convirtiendo en la excusa perfecta para que las administraciones públicas impongan recortes sociales. Para sus propios ciudadanos y para los que, en otros países, esperan a que se cumplan los compromisos de la ayuda al desarrollo. "No se pueden consentir los recortes, se-an donde sean", dice Eva Sarto, vi-cepresidenta de la Coordinadora de ONG para el Desarrollo-España, quien estuvo durante el pasado fin de semana en Casa África, en la capital grancanaria, para participar en el VIII Encuentro de Coordinadoras Autonómicas de ONG para el desarrollo, que reu-nió a medio centenar de representantes de los diecisiete territo-

rios autónomos.
-¿En qué medida está afectando la crisis económica y finan-

ciera a la ayuda al desarrollo? -Ahora nos encontramos en un momento de crisis y de recortes bastante duro. El panorama es muy desalentador por que con las cifras que estamos manejan-do, que todavía son previsiones respecto a los presupuestos para 2011, hablamos de un descenso de la Ayuda Oficial al Desarrollo autónoma de un 12% respecto al pasado año 2009. Hay que destacar que este dato, comparado con el cuatro por ciento en el que se sitúa la caída de los presupuestos generales de las autonomías, nos parece que supone mucha diferencia

-¿Cuál es, en concreto, el re-corte para la comunidad autó-noma de Canarias?

#### Casa África dará a conocer el Centro Logístico de Cruz Roja

SANTA CRUZ DE TENERIFF

Cruz Roja y Casa África suscribieron ayer un convenio con el fin de regular y re-forzar la colaboración que mantienen para dar a conocer el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la capital grancanaria en los países africanos. El director general de Casa África, Ricardo Martí-nez, señaló que para ello se organizarán seminarios, cur-sos y visitas al centro logístico

Indicó que desde Casa Áfri-ca ya se trabaja desde hace tiempo con Cruz Roja y la Media Luna Roja en países como Gambia, Camerún o Senegal



Eva Sarto, en Casa África el pasado fin de semana. / YAIZA SOCORRO

 En torno al 30%. Pero, bueno. tenemos otros peores. Por ejemplo, el de Murcia, con más de un 60%; y el de un 34% en Castilla y León. También hay que tener en cuenta que por porcentajes de la Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD) destinada en los presupuestos

Con motivo del debate que se

celebrará el próximo martes 30 de noviembre en el Pleno del Congre-

so, en relación a la inclusión de los menores de edad dentro de la co-

bertura de la Ley de Medidas de

Protección Integral contra la Vio-lencia de Género, Unión Estatal de Federaciones y Asociaciones por

la Custodia Compartida ha remi-tido una carta a los diputados en

la que apoya la medida propuesta por el Gobierno estatal pero en la

que alerta de la violencia que tam-bién padecen otros menores.

En la misiva, las federaciones entienden que "resulta evidente la necesidad de proteger a los niños de cualquier escenario de violencia que puedan sufrir, especialmente si ésta se desarrolla en el ámbito familiar", pero insiste en que "no es en modo alguno coherente, ni propio de un Estado de Derecho, dar mayor protección le-

Derecho, dar mayor protección le-gal a un niño cuyo padre comete

maltrato sobre su madre que en el

caso de que sea la madre la que

maltrate a su padre"

En la misiva, las federaciones

La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

son los peores. Los más bajos están en Murcia, con un 0,01%; en Galicia, un 0,08; y en Castilla y León el mismo porcentaje. Canarias está un poquito más arriba, con un 0,16 % pero muy lejos en la ruta del 0,7 % del Producto In-

-¿Cree que se está utilizando la recesión como excusa para reba-jar la aportación de la ayuda?

-Nos parece que es inadmisible que en un momento de crisis económica y financiera global las personas más vulnerables del planeta, aquí o allá, me da igual, son las que estén sufriendo de forma más dura sus consecuencias. Y con estos recortes sociales, tanto en la ayuda oficial al desa-

"El panorama para la ayuda al desarrollo en 2011 es bastante desalentador. Hay una rebaja de un 12%

"Las comunidades autónomas están infringiendo sus compromisos presupuestarios"

rrollo como en otros servicios, están pagando personas que ya es-tán siendo las más vulnerables y las que más duramente están asumiendo el impacto de esta co-yuntura económica. La crisis no justifica los recortes sociales. La ayuda oficial al desarrollo no es un lujo en tiempos de bonanza, sino que es una responsabilidad pública y de todos. La han asumi-do los políticos en compromisos firmados como los pactos auto-nómicos contra la pobreza y las leyes de cooperación en cada comunidad.

-Osea que hay una obligación legal, además de moral

-Sí. Los gobiernos han firmado unos compromisos que, en la ru-ta del 0,7% y en lo que se refiere a la calidad de la ayuda, de cara al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio para 2015, se están infringiendo. Y nosotros instamos a que se reflexione y se vuelva de nuevo a esta ruta por que, además, para nosotros los problemas son globales y, como vivimos en un mundo completamente interrelacionado, las soluciones también tienen que ser globales.

-La tesis política es que en casa hay demasiadas necesidades: mucho desempleo y aumento de la precariedad social. ¿Perciben que ese es el sentimiento de los ciudadanos?

-Sí. Existe ese argumento pero se tiene que tener en cuenta un dato. En un informe de hace dos meses el Eurobarómetro cuestionaba a los ciudadanos acerca de cómo veían la ayuda al desarrollo en tiempos de crisis. Y ocho de cada diez personas defendían y encontraban positivo y necesario seguir apoyando y presupuestan-do para la ayuda al desarrollo en tiempos de crisis económica. En-tiendo que ese argumento está en la calle y que los gobiernos tam-bién lo están esgrimiendo. Pero es una manera de excusarse y evi-dencia una clara falta de voluntad

política.
-El apoyo de los voluntarios, se está resintiendo?

-La sociedad española, a pesar de la crisis, sigue respaldando el trabajo de las ONG. A lo mejor se reduce la cuota o se opta por el trabajo como voluntario. Pero el apoyo de nuestra base social está ahí.

## Los defensores de la custodia compartida critican que se retire la tutela al maltratador

Después de seis años de aplica-ción de la Ley de Violencia de Género, "a nadie escapa que legislar desde la discriminación no ha solucionado el problema de la vio-lencia contra la mujer, aunque sí han pasado por los calabozos, de forma gratuita y humillante, decenas de miles de hombres, únicamente por el hecho de haber sido acusados de maltrato, hombres inocentes que después de haber sido injustamente denunciados han saturado todos los medios asistenciales, policiales y judiciales, impidiendo con ello una utili-zación efectiva de los mismos para atender los verdaderos casos de maltrato", asegura el colectivo, que añade que "no cabe, por tanto, pensar que el gravísimo problema de la violencia en el ámbito fami-liar se vaya a solucionar aprobando más leves fundamentadas en el

derecho penal de autor, y lo que en este caso resultaría altamente peligroso, sería dejar fuera de la cobertura de protección a los menores víctimas de una violencia que no sea la que sus padres ejer-cen sobre sus madres". Un menor puede vivir situaciones de violencia familiar muy diversas, cuales-quiera que sea el sexo de los adultos que la ejercen, y de ningún modo se puede tolerar que unos tengan mayor amparo legal que

Por ello, la Unión Estatal de Federaciones y Asociaciones por la Custodia Compartida, considera que la moción presentada por el Grupo Parlamentario Popular en el Congreso de los Diputados es "un parche más, una huida hacia adelante para no reconocer que la Ley Orgánica 1/2004 fue un gravísimo error político".

#### El 68% de los jóvenes está dispuesto a ayudar como voluntario

Europa Press

El 68% de los jóvenes está dispuesto a colaborar como voluntario, según un estudio realizado por el Instituto de la Juventud en España (Injuve) y la Fundación Cibervoluntarios. El informe Tecnología, jóvenes y voluntariado destaca que el 62% de los jóvenes cree que el uso de las tecnologías de la información en las labores de voluntariado son una ayuda para mejorar la actividad. El director general del In-juve, Gabriel Alconchel, subrayó que "un 10% de la juventud del son voluntarios, casi el doble que la población adulta".